



Les choses de cet été sont en ligne !

ACTUALITÉS

LOISIRS

Jeudi 30 juin 2022

Les choses de cet été sont en ligne !

Votre journal municipal de juillet-août vient de sortir. Feuilletez-le en ligne pour ne rien manquer de l'actualité de la commune.



Au sommaire ce mois-ci :

- un dossier spécial sur Vélizy-Villacoublay, une ville familiale
- le portrait de Charles et André, un couple Vélizien passionné de danse
- l'agenda de tous les événements de la ville
- un retour en images des temps forts qui ont marqué le mois de juin

Bonne lecture ! [Cliquez ici](#) pour découvrir ce 350e numéro.